ARCHIVES PROVINCIALES DEL'ALBERTA

Documenter l'Alberta francophone : dans les écoles

Document 10-1#3.7

Lettre de Jean Léon Côté aux électeurs, datée 30 avril 1909 (APA, accession PR1993.0217/0002, fonds Famille Côté).

Informations sur le <u>fonds Famille Côté</u> (PR2063)

L'histoire de la famille Côté en Alberta a commencé lorsque Jean Léon Côté a amorcé sa carrière d'arpenteur des terres fédérales en 1886. Depuis, la famille Côté a maintenu sa présence en Alberta, marquant le système juridique et la vie politique albertaines.

Les documents sont en français et en anglais et couvrent la période de 1920 à 1988. Le fonds se compose de divers documents, y compris des renseignements biographiques et des photos de la famille Côté et de ses activités en Alberta.

Pour une description complète du fonds Famille Côté, visitez notre site : https://hermis.alberta.ca/paa/Details.aspx?ObjectID=SL2063&dv=True&deptID=1. Pour plus d'information sur Jean Léon Côté, cliquez ici : https://hermis.alberta.ca/paa/Details.aspx?ObjectID=SL0401&dv=True&deptID=1.